
   

Fray Bentos 

Harán a nuevo algunos tramos de Av. Rincón. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Ya se definieron las cuadras que serán intervenidas en primera instancia. 

 

Desde la Dirección General de Obras confirmaron que se priorizará el segmento de 

calle Rincón, entre Beaulieu y J.P. Varela; también desde Alzaibar hasta la unión 

con Av. 18 de Julio (Monumento a la Bandera). 

Concretamente en esos tramos se ha constatado un importante deterioro, 

formándose pequeños “lomos” en la carpeta asfáltica, transformándose en algo 

peligroso para los conductores, fundamentalmente para los que se trasportan en 

motos o bicicletas. 

Seguidamente la Ing. Silvanna Mazza dará las indicaciones de las cuadras a las que 

se les hará el mismo tratamiento; procediéndose en este momento al relevamiento 

de las mismas. Se estima que se intervendrán aproximadamente 8000 metros en los 

próximos meses. 

 

 

 

Nº 136 

25/06/2021 



 

  

25/06/2021 Fray Bentos 

El área de Salud del Gobierno departamental puntualiza algunas recomendaciones 

en el marco de la “Semana de la Fertilidad 2021”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por tal motivo se está llevando adelante una serie de conferencias virtuales a nivel nacional 

organizadas por la Sociedad Uruguaya de Reproducción Humana. 

Teniendo en cuenta la baja y tardía tasa de natalidad que presenta el país, se marcó el 

objetivo de las mencionadas instancias, que es expandir la información a toda la 

población sobre sus derechos y las posibilidades con las que se cuenta tras la promulgación 

de la Ley 19.167 de Reproducción Asistida. 

De estas actividades online viene participando en representación de la Intendencia la 

Obstetra Partera, Katherine Sampson. La profesional remarcó la importancia de la consulta 

“preconcepcional” que se realiza en ADEOM, para la planificación del embarazo, 

momento en el que se descarta o se tratan patologías, se asesora en controles para el 

comienzo de esa búsqueda; considerado un paso fundamental en todos los aspectos. En 

caso de derivaciones pertinentes por tratamientos se les asegura el acompañamiento en el 

proceso, tanto en lo biológico físico, como Psicoemocionales, sostuvo Sampson. 

 

Según marcan las estadísticas 1 de cada 8 parejas son impactadas por la infertilidad. 

 

1/3 de la infertilidad son atribuidas a factores femeninos. 

1/3 a factores masculinos. 

1/3 atribuidos a factores femeninos + masculinos. 

 

Es oportuno recordar que en Uruguay existe una Ley de Reproducción Humana que incluye 

a todas las personas y tienen derecho a tratamientos de baja o alta complejidad hasta los 

40 años de edad. 
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Se le aplicará una nueva capa asfáltica a la pista del Polideportivo. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

También se prevén trabajos puntuales en los tramos de los giros, los cuales deben 

presentar una inclinación y elevación específica. 

 

Se confirmó que, en los próximos días, comenzarán los trabajos previstos, tras la 

coordinación de las tareas a realizar por parte de las Direcciones Generales de 

Obras y de Planificación. Se destaca también el apoyo que vienen prestando un 

grupo de ciclistas locales, los cuales serán los principales beneficiados con la 

recuperación de la pista del complejo deportivo. 
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Departamento de Higiene. 

 

Reiniciarán los exámenes para quienes tengan interés en obtener el 

carnet de manipulación de alimentos. 
 

Los cursos se habían detenido como consecuencia de las medidas sanitarias por la 

pandemia de la Covid-19 

 

La actividad retomará el miércoles 30 junio del corriente, a la hora 08:00 en sala de 

Cine Stella. 

Se debe presentar carnet de salud vigente. 

El costo del mismo es de media Unidad Reajustable (U.R.) 

Concurrir con tapaboca. 

Por más información consultar en Dirección de Higiene, Lavalleja 1209 o al teléfono 

1935, interno 1882 o 1884. 
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Tareas sobre alumbrado en la localidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

En un trabajo planificado con el capataz de Servicios Municipales Hugo González, 

el encargado del área eléctrica Eduardo Rodríguez ha venido realizando el 

mantenimiento de luminarias en distintos barrios. Los focos intervenidos estaban 

funcionando mal o se encontraban quemados desde hace bastante tiempo; todos 

suman un total de 33. 

Además, se cumple con las solicitudes de vecinos en la colocación de un total de 

22 focos nuevos, tanto en zonas pobladas como también alejadas del centro, 

acercando calidad de vida y mejorando la seguridad de quienes lo solicitan. 

 

 

Nuevo Berlín 
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El Director de Higiene visitó diferentes centros religiosos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Acompañado por el Alcalde Washington Laco, el Dr. Pablo Franco tomó contacto 

con los referentes de las Iglesias que funcionan tanto en la localidad como en la 

Colonia Gartental. 

 

La habilitación de las reuniones mediante resolución del Ejecutivo departamental, 

motivó el recorrido por cinco congregaciones en esta oportunidad. Las autoridades 

de la comuna notificaron sobre lo resuelto, se les indicó el aforo que deberán tener 

en cuenta a la vuelta de la presencialidad, así como los protocolos sanitarios 

vigentes a respetar. El Municipio recibirá ahora el cronograma de actividades de los 

cultos para el contralor correspondiente. Algunos de los templos han decidido no 

abrir sus puertas y mantener sus encuentros de manera virtual. 

 

 

San Javier 
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La blockera de Algorta aportará aproximadamente 2.000 unidades para canastas y 

obras. 

 

En próximos días comenzará la fabricación de blocks, los que serán destinados al 

fortalecimiento de las canastas de materiales que entrega la Intendencia, apoyando a 

familias de contexto vulnerable y también para la construcción de módulos en Young, a 

través del programa Mitigación Habitacional. 

En este tema, la Comisión Especial de Algorta trabaja conjuntamente con los 

departamentos de Descentralización y Vivienda. 

 

Las letras volumétricas fueron pintadas con los colores de la bandera uruguaya. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El trabajo puede verse en el acceso a la localidad y tiene que ver con el apoyo a la 

selección nacional que está disputando la Copa América de Selecciones en Brasil. 

Gabriel Beloqui, Secretario de la Comisión Especial de Algorta informó que la elección del 

diseño y pintado fue realizado por el vecino José López, quien desinteresadamente aporta 

estos detalles, dejando en claro su compromiso con el poblado. 
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Intervención en cunetas y acondicionamiento de canteros y macetas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Trabajadores del programa Oportunidad Laboral llevan a cabo limpieza de cunetas 

para una mejor evacuación de pluviales. 

También se están limpiando y acondicionando macetas y canteros, con reposición 

de tierra, preparándolos para plantar flores de época, aportando al 

embellecimiento de los espacios públicos. 

 

Reparaciones en la plazoleta denominada “Los Palos”. 

 

Funcionarios de la Intendencia acondicionaron los churrasqueros que habían sido 

vandalizados tiempo atrás. 

Se continuará trabajando en ese lugar con la reparación de bancos y mesas. 

 

Hidrolavado en el Corralón Municipal. 

 

La Comisión Especial de Algorta trabaja en el acondicionamiento de diferentes 

edificios y espacios. En estos momentos se trabaja en el hidrolavado del corralón 

como así también de la Sala Venatoria Municipal. 

Terminada esta tarea se procederá a realizar trabajos de pintura. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25/06/2021 Río Negro 

Departamento de Desarrollo. 

 

 


